

FOCUS まちの話題

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。希望される方は、秘書課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知りたい情報をチャット形式で調べることができる「**深川市公式LINE**」を開設しました。ぜひ友だち登録をお願いします。【QRコードは右記】



市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。【QRコードは右記】



5/25 2024ふかがわスプリングフェスタ 生きがい文化センター



花と緑でにぎわう 春の祭典

2024ふかがわスプリングフェスタを5月25日に生きがい文化センターで開催しました。このイベントは、緑化の推進や環境保全、消費に関する意識の向上を目的として開催しているもので、音江イルム太鼓による迫力ある演奏を皮切りに、園芸市や親子トンカチ教室、フリーマーケット、路線バス乗り方教室など、幅広い年代の方が楽しめるさまざまな催しを行いました。会場では、花の苗の無料配布や緑日コーナーが人気を集め、訪れた市民らは春の祭典を大いに満喫していました。

6/22 英語で遊ぼう 中央公民館

6月22日、深川国際交流協会が英語で遊ぼうを中央公民館で開催しました。このイベントは、英語への親しみや異文化への理解を深めてもらうとALT(外国語指導助手)の協力を得て開催しているものです。参加した児童らは、本市のALTの出身地「ニュージーランド」で定番のソーセージロールなどを調理したほか、タックルの代わりに相手の腰に付けたタグ(ひも)を奪い合うタグラグビーを体験するなどして、日本とは異なる外国の文化について理解を深めていました。

英語に親しみ 異文化に触れる



5/29 緑化功労者 林野庁長官賞受賞

長年にわたり、国土緑化運動の推進に尽力し、林業の発展と緑化思想の高揚に寄与した北海道指導林家の山崎繁さんが緑化功労者(林野庁長官賞)を受賞し、5月29日に市役所で空知総合振興局長から感謝状が贈呈されました。



6/25 退任した委員に 感謝状

長年にわたり、市環境審議会委員として、本市の環境行政に関わる各種計画の策定などに尽力し、本年6月に同委員を退任した西山育宏さんが6月25日に市役所を訪れ、田中市長が感謝状と記念品を贈りました。



6/11 市農業者年金 受給者の会研修会

6月11日、市農業者年金受給者の会研修会を開催しました。研修会では、樋口季一郎記念館館長の江崎幹夫さんが講師を務め、ユダヤ人難民の救出や終戦時に北海道を分断化から救った樋口季一郎中將の功績などが参加者に伝えられました。



6/27 お口の健康教室

「人生100年時代を生きるコツ～お口の健康は明日の元気～」と題した教室を市役所で開催しました。参加者は、口の筋肉が弱まり口腔機能が低下することのリスクや口腔ケアについて講師から説明を受けた後、口の体操や唾液腺のマッサージに挑戦しました。



6/3 第26回深川春秋会

本市の活性化とまちづくりの推進に寄与することを目的に、市内の官公庁や関係機関の代表者で構成する深川春秋会の第26回会議を6月3日に開催し、それぞれの活動内容について情報提供や意見交換を行いました。



6/22 青空図書館

6月22日、生きがい文化センター前庭で青空図書館を開催しました。参加者はハンモックなどが設置された青空の下で読書を楽しんだほか、東洲館の渡辺館長を招いたチョークアートでは、子どもたちが「動物」をテーマに思い思いの絵を道路に描いていました。



6/20 なかよし広場 コッコ

6月20日、なかよし広場コッコを開催しました。参加者は、講師から市ハザードマップの確認方法や子育て世帯に向けた防災グッズの紹介を受けた後、実際の避難所で使用する段ボールベッドの組み立て方を学ぶなど、災害に対する意識を高めていました。



6/20 ぽっかぽかであい市

中心市街地のにぎわいと地域の活性化を目的とした、ぽっかぽかであい市を6月20日にプラザ深川で開催しました。会場では、市内で生産された新鮮な野菜が陳列され、地元の味を買い求める多くの市民が訪れていました。